



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

Yaoundé 08 Juillet 2022

A

L'ATTENTION DES PRESIDENTS DES
LIGUES REGIONALES DE FOOTBALL

Objet : Lancement du Championnat de Football Jeune

Compte tenu des délais courts et de l'urgence du calendrier de déroulement du Championnat de Football Jeune, saison 2021-2022,

J'ai l'honneur de vous faire connaître que le Championnat de Football Jeune se déroulera du 11 Juillet au 12 Août 2022. Par conséquent, les responsables en place actuellement en charge du Football Jeune dans les régions restent en poste pour le déroulement de cette édition jusqu'à la signature de la nouvelle décision.

Vous voudrez bien prendre toutes les dispositions nécessaires pour le bon déroulement de ce championnat, auquel j'attache un grand intérêt.

P. LE PRESIDENT DE LA FECAFOOT
LE 3^e VICE-PRESIDENT



DJAMPIR Arthur Baber

1116 Yaoundé - Cameroun
sgoffice@fecafot.org
www.fecafot-officiel.com
Numéro de contribuable: M089600013325C





FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

Yaounde, 8 July 2022

TO THE PRESIDENTS OF REGIONAL FOOTBALL LEAGUES

Subject: Launch of the Youth Football Championship

In view of the short deadlines and the urgency of the calendar for the holding of the Youth Football Championship, season 2021-2022,

I have the honour to inform you that the Youth Football Championship will take place from 11 July to 12 August 2022. Consequently, the officials currently in charge of youth football in the regions will remain in place for the conduct of this edition until the new decision is signed.

Please take all the necessary measures for the smooth running of this championship, to which I attach great interest.

P. THE PRESIDENT OF FECAFOOT

THE 3rd VICE-PRESIDENT

DJAMPIR Arthur Baber

